

三中校区音楽会、無事に終了しました。とても素晴らしい合唱と演奏でした。迫力がありませんでした。
はじめのうちは、リラックス。余裕をかましていました。



まず、3校一緒の全員合唱です。

いよいよ三小の出番です。準備はよいでしょうか。「ウォー、緊張するよなあ」と言っていたのですが、
実力を発揮することができるのですが、心配なのさ。



さあ、緊張の第一声だ。



みんなのきれいな歌声がホール内に響いて、そして「くるよ、くるよ～」例の雄たけびが。声がかすれないといいのだけれど。



「ハクナマタタ」リズムをとって、さあ行くぞ～。



渾身の力を込めて、行け～っ。来た～っ、大成功!!
そしてお次は演奏です。

もう心配ないさ～。



合唱もいいけど、合奏もいい。よかったです。



学校を出発するときに、窓に顔を並べた下級生たちが「いってらっしゃい」「がんばってね」と応援をしてくれました。その期待に応えることのできた音楽会でした。

三小だけでなく、六小も七小も、いい味をもっています。この3つの味を4月からは、第三中学校でミックスして、もっと、もっと深みのある、いい味わいを出して行ってほしいと願っています。